



El precursor de la iniciativa 'En ruta por los animales', Antonio Vicente, ha llegado hasta Adra con el objetivo de impartir en el día de mañana una charla de concienciación en el Centro Cultural contra el maltrato animal. El coloquio, que se celebrará a las 10:30 horas está dirigido a escolares y público en general y tendrá un fin benéfico, ya que parte de la recaudación irá destinada a la asociación protectora de animales SOS Perros de Adra.

La concejal de Participación Ciudadana, Elisa Fernández, y el concejal de Medio Ambiente, César Arróniz, han recibido hoy al protagonista de este proyecto que consiste en la realización de una vuelta a España en bicicleta para concienciar a la población de la importancia de luchar contra el maltrato animal.

'En ruta por los animales' partió desde la localidad malagueña de Torre del Mar. El itinerario discurrirá por la costa mediterránea hasta llegar a los Pirineos, desde allí hasta Galicia y posteriormente visitando en zig-zag todo el interior de la península de esquina a esquina visitando todas las provincias y todos los municipios adheridos a esta iniciativa.

Elisa Fernández y César Arróniz han valorado esta iniciativa "positiva para la educación de los escolares" que "pretende difundir en todo el territorio nacional los valores de respeto y convivencia con los animales, cada vez más presentes en nuestra sociedad". En este sentido, los ediles han recordado que "desde el Ayuntamiento de Adra estamos haciendo una gran apuesta por conciliar los valores de respeto al mundo animal con la convivencia y el civismo, contando con la participación activa de las asociaciones protectoras de animales". Así, han precisado que "recientemente se han aprobado una Ordenanza Municipal muy avanzada en esta materia que está siendo ejemplo para otros ayuntamientos".